

Glanzloser Klassenerhalt!



Das ausgesprochene Minimalziel Klassenerhalt erreichten wir mit Platz 7 Punktgenau. Rühmlich war tatsächlich nur unsere vor der Saison berechnete Taktik, denn mit unserer zweiten Garde sollte ein Platz im Tabellenkeller gesichert werden. Dieser Plan ging auch in bestechender Manier auf, mentale Stärke musste unserer punktloser Erweiterungskader beweisen. Fazit war der Abschluss im zweistelligem Tabellenbereich.

Unsere Aufgabe bestand nun darin die direkte Konkurrenz mit Radeburg und Pulsnitz in unserem Tabellenrückraum zu halten. Mit einem Remis und einem befriedigenden Sieg taten wir das in letztendlich ausreichender Form. Das waren dann aber auch die einzigen Lichtblicke, die die vergangene Rückrunde zu bieten hatte. Für den Rest der Spiele war unsere aktuelle Konkurrenzfähigkeit sehr beschränkt nutzbar, es reichte nur gelegentlich an einem Pünktchen zu schnuppern und leider blieben wir auch immer ernüchternd auf Schnupperkurs.

Großer Pluspunkt für nächste Saison im Gegensatz zu manch kritischer Diskussion über personelle Maßnahmen, bei bekannten fußballerischen Topklubs -- Die Trainerfrage ist geklärt, wo keiner ist, kann keiner Schuld sein und naja wenn der Vorstand selber spielt, kann auch aus dieser Richtung keine Frage kommen woran es "jelegen" hat! Nun heißt es also in der Sommerpause die personellen Fragen am Spirituosentisch ausgiebig zu analysieren und für nächste Saison eine schlagkräftige Truppe an den Start zu bringen.

Abschließendes Ergebnis der gesamten Abteilung ist, dass wir nächstes Jahr in jeder Liga von Landesliga absteigend zur 2.Kreisklasse ein Team stellen werden. Nun also Werbung für potenzielle Neuzugänge--Es ist für jeden etwas dabei!

MSV 04--Sommerpause haben wir!

P.S.: Eine erhoffte Spielerauswertung kann es aufgrund ausbleibender Verbesserungen nicht geben.
#übleNachredeistkeinKavaliersdelikt